



LES INFOS DE LA SEMAINE

JANVIER
10



« Cette législature a été une débâcle! »

Le président du Parti socialiste suisse, **Christian Levrat**, a tiré lundi un bilan décevant des trois dernières années sous la Coupole fédérale. Il en tient pour responsable la majorité de droite au Conseil national. « C'est une législature qui a échoué à apporter des réponses aux questions que se pose la population » a expliqué Christian Levrat. Son entretien à réécouter [sur le site de la RTS](#).

L'UDF s'attaque à la révision de la norme pénale antiraciste

« **Insulte, intolérance,...** »: les réactions sont vives après l'annonce de L'Union démocratique fédérale de lancer le référendum contre la révision de la norme pénale anti-raciste adoptée par le Parlement en décembre 2018. La norme anti-raciste sera étendue à la discrimination basée sur l'orientation sexuelle au même titre que le racisme ou l'antisémitisme. Le conseiller national Mathias Reynard se bat depuis 2013 pour pénaliser l'homophobie. Sa réaction: <https://twitter.com/MathiasReynard/status/1081868470592122880>

Cliquez, aimez et partagez!

Retrouvez toute **l'actualité du PSJ** sur Internet: www.psju.ch ainsi que sur les réseaux sociaux [Facebook](#) et [Twitter](#).

Coupes dans l'aide sociale: sonnette d'alarme tirée!

Plusieurs cantons veulent réduire l'aide sociale. Les conséquences pour les personnes dans le besoin pourraient être dramatiques, selon les institutions d'action sociale.

Détails ici: <https://www.lematin.ch/suisse/Le-CSIAS-s-alarme-des-coupes-dans-laide-sociale/story/10356963>

Congrès de Saignelégier

N'oubliez de vous inscrire pour le repas avant le Congrès de jeudi prochain, 17 janvier, au Soleil à Saignelégier... tous les détails se trouvent ici: <http://www.psju.ch/>